

Lampiran : Pengumuman Pendanaan Hibah Penelitian LPPM UB TA.2021

No : 1146/UN10.C10/PN/2021

Tanggal : 29 Juni 2021

SKEMA Hibah Penelitian Pusat Studi

No.	Nama Ketua	Fakultas	Judul Penelitian
1	Dr. Nurini Apriandi, SH., M.Hum	Hukum	Model Kepegawaian Aparatur Sipil Negara di Bidang Penegakan Hukum
2	Dhiana Puspitawati, SH., LL.M., Ph.D.	Hukum	Grand Design Kebijakan Akuakultur Berkelanjutan di Indonesia sebagai Upaya Meningkatkan Domestikasi Industri Ikan Lokal Bangka Belitung (Studi Perbandingan di Negara Australia, Malaysia, dan China)
3	Sujarwoto, S.IP., M.Si., Ph.D.	Ilmu Administrasi	Peran PB Centre dalam Menyukkseskan Program Vaksinasi COVID-19 Melalui Riset Sikap penolakan terhadap Vaksinasi Covid-19 (Covid-19 Vaccine hesitancy) di Kabupaten dan Kota dan Kabupaten Malang
4	Edriana Pangestuti, SE., M.Si., DBA	Ilmu Administrasi	Desain Model Pengembangan Desa Wisata Kota Batu dalam mendukung Branding Wisata Batu-Bromo-Malang
5	Ir. Agung Murti Nugroho, ST., MT., Ph.D.	Teknik	Pengarusutamaan Isu Pembangunan Berkelanjutan di Propinsi Jawa Timur
6	Prof. Dra. Fatchiyah, M.Kes., Ph.D	Matematika & IPA	Hibah Penguatan Pusat Studi- Pengujian Stabilitas Fisik dan Uji Biologis Sabun Susu Nutrilux Sebagai Nutrisi Sehat Potensial untuk Perlindungan Kulit
7	Rodiyati Azrianingsih, S.Si., M.Sc., Ph.D.	Matematika & IPA	Induksi Mikroumbi Porang secara in vitro sebagai Upaya Pemenuhan Ketersediaan Bibit Porang (<i>Amorphophallus muelleri</i> Blume) Unggul Tersertifikasi
8	Andi Kurniawan, S.Pi., M.Eng. D.Sc	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Pemetaan Potensi Produksi dan Kebutuhan Induksi Teknologi dalam Pengembangan Sentra Produksi Garam Rakyat di Pantai Selatan Kabupaten Malang
9	Dr. Desi Dwi Prianti, S.Sos., M.Comn.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Narasi Museum dan Konstruksi Kolonial Memori Hindia Belanda Sebagai Studi Frontier

SKEMA Hibah Penelitian Kelompok Kajian

-

No.	Nama Ketua	Fakultas	Judul Penelitian
1	Dr. Imam Kuswahyono, SH., M.Hum.	Hukum	Model Pemberdayaan UMKM dan Koperasi Kota Malang pDalam rangka Pemulihan Ekonomi Nasional Pasca Pandemi Covid berdasarkan ketentuan Omnibus Law Cipta Kerja
2	Sahiruddin, S.S., M.A., Ph.D.	Ilmu Budaya	Model pengembangan literasi digital di Indonesia: studi kasus di Jawa Timur
3	Dr. Husnul Khotimah, M.Kes.	Kedokteran	Formulasi Liposom Pegagan (<i>Centella asiatica</i>) sebagai Terapi Supportif Penyakit Parkinson
4	Dr. Lilik Zuhriyah, SKM., M.Kes.	Kedokteran	Pengaruh Kondisi Pandemi Covid 19 terhadap Gangguan Perilaku pada Anak dan Orang Tua
5	Prof. dr. Mohammad Saifur Rohman, Ph.D., Sp.JP., (K).	Kedokteran	Studi Pasar Produk Minuman Fungsional Kombinasi Kopi Hijau dan Teh Hijau Terdekafeinasi dengan berbagai Varian Rasa
6	Prof. Dr. Ir. Gatot Ciptadi, DESS., IPU., ASEAN Eng.	Peternakan	Kajian Potensi Produksi dan Reproduksi Program Breeding Sumber Bibit Kambing Lokal di Kecamatan Senduro dan Bibit Domba Lokal di Kecamatan Dampit Jawa Timur
7	Dr.Ir. Osfar Sjojfan, M.Sc., IPU., ASEAN Eng.	Peternakan	Imbuan Pakan Alami Sumber Kalsium dan Acidifier dalam peningkatan Produktifitas dan Kualitas Telur Itik
8	Prof. Dr. Ir. Trinil Susilawati, MS., IPU., ASEAN Eng.	Peternakan	Upaya Peningkatan status Nutrisi dalam rangka perbaikan Performa Induk Sapi Pedaging
9	Dr. Siti Azizah, S.Pt., M.Sos., M.Commun	Peternakan	Inisiasi Usaha Ternak Sapi Potong Intensif melalui kandang Komunal dan Bank Pakan di Sekitar Kawasan SPTN Wilayah di Karangtekok Taman Nasional Baluran
10	Dr.Ir. Sri Minarti, MP., IPM., ASEAN Eng.	Peternakan	Kajian Polen Kelapa Sawit dari berbagai umur pohon sebagai pakan Lebah Madu
11	Ir. Agung Murti Nugroho, ST., MT., Ph.D.	Teknik	Rekayasa Dinding Berpori sebagai Penurun Suhu Udara Hunian Tropis Indonesia
12	Prof. Ir. Hadi Suyono, ST., MT., Ph.D., IPU.	Teknik	Studi Kelayakan Injeksi Renewable Energy berbasis Pembangkit Listrik Tenaga Bayu (PLTB) di Kabupaten Malang Jawa Timur pada Sistem Kelistrikan Jamali

No.	Nama Ketua	Fakultas	Judul Penelitian
13	Prof. Dr. Ir. Henny Pramoedyo, MS.	Matematika & IPA	Klasifikasi Distribusi Spasial Tekstur Tanah berdasarkan Atribut Medan menggunakan pendekatan Geographically Weighted Random Forest
14	Prof. Luchman Hakim, S.Si., M.Agr.Sc., Ph.D.	Matematika & IPA	Deteksi Covid-19 pada Kucing Liar di Kota Malang
15	Dr.Ir. Solimun, MS.	Matematika & IPA	Rekonstruksi Analisis Jalur Non linier Disertai Model Pengukuran pada Model Ketahanan Pangan di Indonesia Pasca Pandemi Covid19 Berbasis Big Data
16	Dr.Ir. Muhamad Firdaus, MP.	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Komparasi Kualitas Fisikokimia Kolagen dari Limbah Ikan Laut: Kajian Optimasi Proses Produksi
17	Dr. Ir. Mohamad Fadjar, M.Sc.	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Kajian Prevalensi Penyakit Pada Model Budidaya Udang Di Jawa Timur
18	Dr.Ir. Muhammad Musa, MS.	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Teknik Hybrid Data-Driven untuk Mendukung Pengelolaan Lingkungan Perairan
19	Ir. Aida Sartimbul, M.Sc., Ph.D.	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Peran Kelompok Kajian dalam Mendukung Ketahanan Pangan dengan Pengelolaan Perikanan Tongkol di Prigi melalui Pendekatan Oseanografi dan Indeks Iklim
20	Ir. Bambang Semedi, M.Sc., Ph.D.	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Studi Hubungan Mangrove Health Index dengan Karakteristik Perikanan Mangrove, Studi Kasus di Gresik, Jawa Timur
21	Prof. Dr. Ir. Nuddin Harahab, MP.	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Analisis Ketahanan Sosial Ekonomi Masyarakat Berbasis Sumber Daya Alam Pesisir dan Laut
22	Dr.Ir. Hardoko, MS.	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Penambahan Jantung Pisang Untuk Meningkatkan Serat Pangan dalam Pembuatan Abon Ikan sebagai Makanan Fungsional Pasien Penyakit Degeneratif
23	Dr. Rudianto, MA.	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Strategi Mitigasi dan Pemodelan Dampak Bencana Tsunami di Pantai Tamban, Kabupaten Malang Menggunakan Sistem Informasi Geografis
24	Dr. Sucipto, STP., MP.	Teknologi Pertanian	Model Integrasi Sistem Jaminan Halal dan Jaminan Mutu untuk Meningkatkan Efisiensi dan Performa Usaha Agroindustri